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BASTIA UMBRA 

: Lo sportello del lavoro 
! è fermo da dodici giorni 

BASTIA UMBRA- L'assessore Luigi Tardioli tuona 
contro la Provincia di Perugia per il rinnovo del 
sistema informatico, Sono oramai iz giorni che 
lo sportello del lavoro è fermo e non eroga servizi 
alle aziende e ai cittadini del comprensorio che 
necessitano di certificazioni o assistenza, I disa
gi sono sorti per l'adeguamento strutturale e 
normattvo che ha obbligato la Provincia di Peru
gia ad acquistare un software leader in Italia per 
le potenzialità gestionali espresse, ma 12 giorni 
di interruzione di servizio pubblico sono decisa
mente troppi e l'assessore Tardioli esasperato 

dalle continue pres
sioni provenienti dal
la cittadinanza invita 
la Provincia a pOTTe 
immediatamente ri
medio. "L'ufficio è 
già stato penalizzato 
per ben sei mesi dal
l'assenza di un opera
tore e anche a questo 

' . la Provincia non ha 
, " .'" potuto porre rimedio 

'" { • per le problematiche 
',' ';;J connesse al persona
~ '1' ,'f le", ribadisce l'asses
t t : j ,." sore Tardioli alla gen-

I "d,.:t.?:., te questo non ìnteres'" J. 11;!n-... sa, La gente, 1 profes~ I I . ' sionisti e le aziendeITnIal Lassessore LUlgllardlDl, conoscono questo ser
i vizio, lo frequentano e lo apprezzano ma si deve 

essere in grado di erogare lo stesso a livelli 
qualitativi elevati. "I numeri dello sportello di 
Bastia Umbra - sottolinea Tardioli - parlano 
chiaro e sono sotto gli occhi di tutti, sincera
mente sono preoccupato anche perché sembra 
che il trasferimento dei dati tramite la nuova 
procedura viaggi su 54kb, praticamente impos
sibile, risulta infatti che per fare un certificato 
che con il vecchio software ci volevano 10 secon
di oggi si parla di 7 minuti. Spunta ora un 
rimpallo di responsabilità tra la ditta fornitrice e 
la Provincia di Perugia. Alla nostra amministra
zione questo non importa; vogliamo la soluzio
ne, da trovare insieme, ma da trovare". 

Roldano Boccali 
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GIupo 2007 

• Sarà attivato un • La zona industriale 
protocollo di qualità di Ospedalicchio sarà attrezzata 
per la tutela dell'ambiente con moderne tecnologie 

~Antonini parla del nuovo piano di sviluppo 

·Valibera da p.e della Provincia
 
alla programmazione negoziata'·
 
Flavia Pagliochini 
Bastia Umbra 

Gli imprenditori non de
vono avere paura di inve
stire nel territorio di Ba
stia Umbra, e ilnuovo pro
getto per la zona indu
striale di Ospedalicchio lo 
dimostrerà: ad affermarlo 
è l'assessore all'urbanisti
ca del Comune di Bastia 
ctotgto Antoninì, che ha 
presentato' in anteprima' 
alcuni aspetti del nuovo 
piano di sviluppo, "Da 
parte del Comune - ha det
to l'assessore - c'è stata la 
volontà di fare un Pip agile 
e attento alle esigenze de
gli imprenditori. La Pro
vincia ci ha appena dato il 
via libera per la nuova 
'programmazione nego, 
zìata', che verrà discussa 
in Consiglio comunale il 
prossimo martedì. Questo 
nuovo piano consentirà di 
evitare gli espropri che si 
sono avuti con il Pip, e 
quindi even tualì strasci
chi giudiziari: gli impren
ditori resteranno infatti 
proprietari dei loro terreni 
(all' Amministrazione ne 

IUIIaU..1n uClrnrnagirle dellazona Industriale della CI1t~ 

Chi::> sarà intere::;~dtèl ddl nuovo p.ano UI svih.ppo 

verranno ceduti solo alcu ti". Ilotti verrannovendu
ni) e avranno poi 90 giorni ti ad un prezzo di mercato, 
dì tempo per presentare con il Comune che calmie 
una loro proposta univo rerà i prezzi, e per chi già 
ca, che l'Amministrazio possiede un' attività nella 
ne valuterà: il piano finale zona è prevista la possibi
cercherà quindi di tenere lità di ampliamenti: "E' 
conto delle esigenze di tut- Imponante - sottolinea 

Antonini - che l'Anas apra 
lo svincolo, i cui lavori so
no ormai in dirittura d'ar
rivo", La nuovazona ìndu
striale di Ospedalicchio 
sarà inoltre attrezzata con 
rotte le moderne tecnolo
gie che le aziende richie
dono, tra cui la connessio
ne ad internet per mezzo 
della fibra ottica. Ma non 
solo: "Sali anche attivato 
- conclude Antonini - un 
protocollo di qualità: i 
nuovi lotti dovranno esse
re realizzati tenendo conto 
di standard architettonici 
ed ambientali: penso per 
esempio alla creazione di 
piste ciclabili e spazi per il 
verde, oltre all'uso di fonti 
energetiche alternative, 
ricicLaggio dei rifiuti, e 
controlli sui consumi di 
acqua e sulla qualità 
dell'aria interna, Con la 
programmazione nego
ziata vogliamo offrire agli 
imprenditori presenti e 
futuri tutte le garanzie già 
proposte dal Pip con una 
maggiore possibilità di 
avere un confronto diretto 
con l'Amministrazione 
comunale". 

lmIiIArenderlo noto l'assessore Mareno Masucci. AlComune sono "avanzati" 1,2 miliQI1L~Ueuro 

··Positivo il bilancio del 200&11
 
ASSlSI- Contiin tasca, al Comune 
di Assisi avanzano 1.2, milioni di 
euro e il rendiconto finanziario 
2005 è positivo, E' stato l'assesso
re al Bilancio municipale, More
no Massucci, a renderlo noto do
po l'approvazione dell'atto di 
Giunta ed in attesa della delibera
zione consiliare per la sua esecuti
vita. La notizia è parsa opportuna 
in un momento in cui il gettito 
finanziario dallo Stato centrale è 
venuto meno nelle casse comuna
li che non sarebbero più al verde 
come si poteva pensare qualche 
mese fa, prima della redazione 
del Bilancio 2007. Molto soddi
sfatto l'assessore al Bilancio Mas
succi il quale, nel porre I'attenzio

ne sulle cose da fare per l'imme
diato in termini di "piano distri
buzione risorse", ha chiarito che 
"questa Amministrazione confer
ma un Bilancio più che sano, con 
pochi debiti trascritti, trovandosi 
pronta alla realizzazione di nu
merose opere senza gravare sulle 
tasche dei ci ttadìni", Anche il 
sindaco Ricci motiva la sua soddi
sfazione per questi numeri otte
nuti, veri elementi di sostegno 
dell'intera politica gestionale del 
Comune tra priorità e cose ordina
rie da portare avanti. "Eravamo 
impazienti nel conoscere questo 
riscontro contabile - aggiunge il 
sindaco Ricci - perché tutti sanno 
quanto è fondamentale l'apporto 

economico-finanziario nell'azio
ne di Governo di un Ente pubbli
co. Questo Comune ha pochi con
ti in rosso e il Bilancio è oltre 
modo a posto tanto da farci intra
vedere azioni d'intervento sul ter
ritorio in sede di opere pubbliche, 
del sociale, della cultura. Oltre 
alle soluzioni di carattere econo
mica per le attività medie e picco
le. Non in ultimo vorrei sottoli
neare i contributi per le scuole 
materne e le organizzazioni nata
lizie, come la mostra dei "Presepi 
nel mondo" di Palazzo VaIl emani 
con opere provenienti dal presti
gioso museo della Natività di Be
tlemme". 

Lorenzo Capezzali Allili Uno,(OrCIO del ComunedellaCittà(JI San Francesco 

~ Il sindaco Coracci e l'assessore Menichetti esprimono grande soddisfazione per l'evento 

Riapre la piscina comunale, tante le iniziative
 

~ SZI 
G-.e uriirnrr.agine della piSCina comunaledella crttà 

GUBBIO - Il ritorno della bella stagione è segnato dalla luglio il via sarà per i Campionati italiani e di categoria 
riapertura della piscina. E proprio per l'occasione la della specialità Salvamento, "E' una conferma presti
Federazione Italiana Nuoto, d'intesa con l'Ammini giosa - commentano il sindaco Goracci e l'assessore 
strazione comunale, ha comunicato la Menichetti - per la qualità delle nostre 
conferma della sede di Gubbio per lo svol strutture sportive" che, come si ricorderà, 
gimento di alcuni importanti manifesta • Partecipa sono state risìsternate da pochi anni. "Ma 
zioni. In particolare, dal 7 al io giugno si anche per la capacità d'accoglienza della 
svolgerà "L'Altra Piscina. In acqua a tutte la Federazione città -prosegue il sindaco - capace di diffe
le età", dal 20 al 24 giugno si terranno i renziare l'offerta ricettiva e dare risposte 
Campionati Nazionali di Nuoto Sincroniz italiana nuoto adeguate a seconda delle esigenze. Gubbio 
zato, mentre nei giorni 25-26giugno l'ap è onorata di ospitare ancora una volta una 
puntamento è con una manifestazione manifestazione importante e stimolante, 
per far conoscere la disciplina del Nuoto Sincronizza non solo dal punto di vista sportivo ma anche come 
te; infine, dal 28 giugno al t luglio ci sarà "Tutti in occasione di incontro e di scambio tra giovani." 
Piscina.. aspettando Roma ~009" mentre dal 3 all'8 F. T. 


